

Provoca China caída de petroprecios (El Reforma 12/02/10)

Provoca China caída de petroprecios (El Reforma 12/02/10)El crudo Brent caía 1.41 dólares a 72.71 dólares Reuters Londres, Inglaterra (12 febrero 2010).- El petróleo caía el viernes más de un dólar en torno a los 74 dólares el barril tras la sorpresiva decisión de China de ajustar por segunda vez en el año su política monetaria, lo que afectó las perspectivas para la demanda de energía. El crudo estadounidense para entrega en marzo caía 1.44 dólares a 73.84 dólares el barril, tras cerrar en la sesión anterior con un alza de 76 centavos a 75.28 dólares el barril. El crudo Brent caía 1.41 dólares a 72.71 dólares. China tomó por sorpresa a los mercados mundiales el viernes, al anunciar un incremento en los requisitos de reservas de los bancos, en una decisión que puede desacelerar el crédito y ayudar a contener la inflación. Si bien algunos inversores esperaban que el banco central chino aumentara el ratio que los bancos deben dejar en sus arcas tras un incremento el mes pasado, pocos esperaban que la medida llegara tan pronto. El rápido crecimiento de China, el segundo mayor consumidor mundial de energía, ha impulsado los precios del crudo en años recientes. "Los mercados se podrían ver negativamente en el corto plazo porque China podría importar menos materias primas", dijo el analista de Barclays Capital, Amrita Sen. "Pero en el largo plazo, definitivamente vemos como beneficioso para la demanda de productos básicos. Lo peor que le puede pasar a los mercados de materias primas sería que el crecimiento de China se dispare a un 15 por ciento y luego caiga a un 5 por ciento. La política de ajuste mantiene su crecimiento en un camino mucho más sostenible", agregó el analista. El dólar subía a su nivel más fuerte frente al euro desde mayo del 2009, ya que los inversores se alejaron de los activos más riesgosos. Un dólar más fuerte a menudo presiona a las materias primas cotizadas en esa divisa, que se vuelven más costosas para los tenedores de otras monedas. A pesar de su retroceso, el petróleo está en camino a un alza de un 3 por ciento esta semana, por las señales de una mayor demanda de combustible para calefacción ante fuertes tormentas de nieve en Estados Unidos y el optimista pronóstico de la demanda mundial de petróleo de la Agencia Internacional de Energía (AIE). La AIE dijo este jueves que la demanda de crudo ha alcanzado un techo en los países desarrollados, pero el consumo mundial crecería a 1.6 millones de barriles este año impulsado por los mercados emergentes. Además, los ministros de Finanzas de la Unión Europea no tomarían una decisión concreta sobre un paquete de ayuda para Grecia cuando se reúnan la próxima semana, pero una reacción adversa de los mercados podría precipitar un acuerdo en cualquier momento, dijo una fuente de la UE. "Hay mucho escepticismo en el mercado sobre la cumbre de la UE, porque no hay un plan definitivo, sólo apoyo político y moral, lo que está aumentando presión sobre el dólar y el petróleo", dijo Michelle Kwek, analista de Informa Global Markets, en Singapur. Los operadores aguardaban por los datos de inventarios de petróleo en Estados Unidos de la Administración de Información de Energía (EIA), que les daría mayores pistas sobre la demanda del mayor consumidor mundial de energía. Los datos de EIA fueron postergados del miércoles para el viernes ante las fuertes tormentas de nieve que han afectado la Costa Este de Estados Unidos.